
 
 

Gabinete do Vereador Roque Chile
 

 
 
O(A) Vereador(a) que esta subscreve, vem, pelas prerrogativas garantidas na Lei Orgânica
Municipal e com base no Regimento Interno desta Casa, apresentar a seguinte:
 
 
 

INDICAÇÃO
 

 
 
OFÍCIO GAB/RC/Nº 028/2024
 
Ao
 
Excelentíssimo Senhor
 
WELLINGTON VICENTINI
 
Presidente da Câmara Municipal de Linhares
 
 
 
Assunto: INDICA ao Ilustríssimo Senhor Secretário da Secretaria do Meio Ambiente, para
que proceda a poda das árvores, situadas na Praça do Linhares V. 
 
 
 
Considerando que o artigo 125, II, do Regimento Interno da Câmara Municipal, estabelece
que o vereador pode sugerir ao poder executivo “a realização de ato administrativo ou de
gestão”;
 
Considerando que o mesmo artigo, em seu § 1º, “b”, prevê que tais indicações devam ser
“despachadas diretamente pelo presidente”. 
 

 
 

JUSTIFICATIVA
 

A poda das árvores na Praça do Linhares V é uma medida crucial para garantir a segurança
e o bem-estar dos frequentadores e moradores da região. Aqui estão algumas razões pelas
quais a poda é importante:
 

Melhoria da iluminação: Ao podar as árvores de forma adequada, é possível permitir
que mais luz solar atinja a praça, melhorando a iluminação natural durante o dia. Além
disso, à noite, a iluminação artificial também se beneficia da poda, garantindo que as
áreas antes sombreadas não se tornem pontos escuros e perigosos.
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Redução de esconderijos para criminosos: Árvores densas e não podadas podem
fornecer esconderijos ideais para atividades criminosas, tornando a praça menos
segura para os frequentadores. Com uma poda adequada, esses esconderijos são
reduzidos, aumentando a visibilidade e a sensação de segurança.
 
Aumento da visibilidade: A poda adequada das árvores na praça permite uma melhor
visibilidade de todos os cantos, minimizando pontos cegos e proporcionando aos
frequentadores uma sensação de segurança, pois podem ver claramente ao seu redor.
 
Manutenção da saúde das árvores: A poda regular não apenas beneficia a
segurança e a estética da praça, mas também contribui para a saúde das próprias
árvores. Remover galhos mortos ou doentes pode ajudar a prevenir doenças e
promover um crescimento mais saudável.
 
Estética e valorização do espaço: Uma praça bem cuidada, com árvores podadas de
forma adequada, torna-se mais convidativa e agradável para os moradores e
visitantes. Isso pode aumentar o uso do espaço público e até mesmo contribuir para a
valorização das propriedades na região.
 

Portanto, a poda regular das árvores na Praça do Linhares V não só é importante para a
estética do local, mas também desempenha um papel fundamental na promoção da
segurança, saúde e bem-estar da comunidade.
 
 
 
 
Plenário “Joaquim Calmon”, 14 de maio de 2024.
 
 
 

Vereador(a) Roque Chile – MDB
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